



**Activated Clotting Time (ACT) FTCA510/HRTCA510,
FTK-ACT/HRTFK-ACT & P214**

Package Insert

English

INTENDED USE

The HEMOCHRON® Activated Clotting Time (ACT) is commonly used for heparin anticoagulation monitoring during cardiopulmonary bypass surgery, percutaneous transluminal coronary angioplasty (PTCA), interventional radiology, extracorporeal membrane oxygenation (ECMO), hemofiltration, hemodialysis, and critical care.

The various ACT tests are intended solely for use with HEMOCHRON models Response, 8000, 801 and 401. The tests are performed using fresh whole blood at the patient bedside.

For *in vitro* Diagnostic Use

SUMMARY AND EXPLANATION

Blood coagulation systems eliminate many variables known to affect the reliability of activated clotting time testing, including specimen collection, handling and processing. HEMOCHRON ACT tests are sensitive to different levels of heparin anticoagulation, making them useful in a variety of clinical settings. Whenever blood is exposed to a foreign surface such as an extracorporeal circuit, the clotting process is triggered. In especially invasive procedures like bypass surgery and PTCA, moderate to high levels of heparin anticoagulation are required to prevent thrombosis. In procedures such as ECMO and hemodialysis, much lower levels of heparin anticoagulation are necessary. Low level heparin anticoagulation may also be administered concurrently with thrombolytic therapy, prophylactically after myocardial infarction and some surgeries to prevent the progression of thrombosis, and in the treatment of deep vein thrombosis, and pulmonary embolism.

The ACT test, first described by Hattersley in 1966,¹ is the method of choice for monitoring heparin therapy pre-, intra-, and post-hospital and during PTCA.²

While heparin therapy is essential in maintaining hemostasis during these procedures, its administration poses significant risk to the patient. Heparin is said to vary twelve-fold in both patient sensitivity and the rate at which it disappears from the blood.³ Overdosing heparin can result in dangerous bleeding, whereas underdosing heparin can lead to thrombosis. Therefore, monitoring heparin therapy is vital in guarding against these undesirable side effects.

The ACT is a test in which fresh whole blood is added to a test tube containing an activator (Celite® glass particles or kaolin) and is then inserted into a clotting machine for a clot. The type of activator used may affect the degree of prolongation of the ACT.

Celite (diatomaceous earth) has long been hailed as the standard for high level heparin monitoring due to its excellent activating properties. However, protease inhibitors such as aprotinin, which may be administered to reduce post-operative bleeding, especially during cardiopulmonary bypass surgery, can prolong the Celite-activated ACT. Kaolin is unaffected by moderate doses of aprotinin. The kaolin-activated ACT can be used as an alternative ACT for heparin monitoring in patients receiving this drug.⁴ ACT tubes containing activators like glass particles are most appropriate when low levels of heparin are used.

The HEMOCHRON coagulation system offers a full range of ACT tubes for every level of heparin anticoagulation, from prophylactic to intensive. The test may be performed in bedside where the blood sample is drawn directly into a tube or is transferred into one by syringe. That tube is then inserted into the instrument. Mechanical detection of a fibrin clot in the blood sample automatically terminates the test, causing the instrument's digital timer to display the coagulation time in seconds.

REAGENTS

ACT for high heparin level monitoring

Bypass, Vascular Surgery and PTCA

(FTCA510/HRTCA510 - bar-coded for Response)

- Flip-top non-evacuated glass test tube with diatomaceous earth

Bypass surgery in the presence of Aprotinin

(FTK-ACT/HRTFK-ACT - bar-coded for Response)

- Flip-top non-evacuated glass test tube with kaolin

ACT for low to moderate heparin level monitoring

Hemodilution, Hemofiltration and ECMO

(P214)

- Flip-top plastic test tube with glass beads

NOTE: Information stated in this package insert for the Celite and kaolin ACT tubes for test procedure, performance characteristics, limitations, etc., are identical for both the bar-code labeled tubes (HRTCA510 and HRTFK-ACT) and the non-bar-code labeled tubes (FTCA510 and FTK-ACT).

STORAGE AND STABILITY
ACT test tubes are stable when stored at room temperature and used prior to the expiration date on the carton and case.

SPECIMEN COLLECTION AND HANDLING

Materials Provided

- Activated Clotting Time test tubes
 - (FTCA510)/HRTCA510 black flip-top
 - (FTK-ACT)/HRTFK-ACT gold flip-top
 - (P214) clear flip-top

Materials Required

- HEMOCHRON Response, 8000, 801 or 401
- Appropriate syringe for sample collection

Use a 5cc syringe. Adhere to the appropriate technique (A or B):

A. Indwelling venous blood-line (Do not obtain blood from a heparinized access line, or indwelling heparin lock):

1. Discard fluid if required.

2. Use a two-syringe technique - discard the first 5 cc draw. Obtain a 3 cc sample (1 cc for P214) with the second syringe for testing.

B. Extracorporeal blood line

1. Flush the extracorporeal blood access line by withdrawing and discarding 5 cc of blood.

2. Draw 3 cc sample (1 cc for P214) with a second syringe for testing.

C. Venipuncture

Obtain a 3 cc sample (1 cc for P214) with a syringe.

NOTE: Do not collect fresh whole blood samples using glass blood collection tubes.

TEST PROCEDURE

FTCA510, FTK-ACT, HRTCA510, HRTFK-ACT

1. From the collection syringe, dispense exactly 2.0 cc of blood into the ACT test tube. At the same time, depress the START key of the appropriate test well.

2. Immediately close the flip-top and agitate the test tube vigorously from end-to-end ten times.

3. Insert the ACT test tube into the appropriate test well. Quickly rotate the tube clockwise. See appropriate instrument operator's manual for additional information.

4. Repeat steps 1 through 3 for a duplicate ACT test tube if desired.

5. At the sound of the buzzer, record the test result.

P214

1. Before drawing blood, hold the test tube vertically and tap the tube on a surface to ensure glass beads are at the bottom.

2. From the collection syringe, dispense exactly 0.4 cc of blood into the P214 test tube. At the same time, depress the START key of the appropriate test well.

3. Immediately close the flip-top and flick the bottom of the tube 5-7 times with thumb and forefinger.

4. Insert the test tube into the appropriate test well. Quickly rotate the tube clockwise. See appropriate instrument operator's manual for additional information.

5. Repeat steps 1 through 3 for a duplicate P214 test tube if desired.

6. At the sound of the buzzer, record the test result.

PRODUCT USE WARNINGS

NOTE: Observe universal precautions at all times.

1. The transfer of the blood to the test tubes from a syringe should be performed using a needleless system. The flip top stopper should be opened completely to dispense the blood specimen and closed completely before stopping.

2. Always use a two-hand technique to transfer blood. One hand securely holds the tube while the second hand dispenses the blood specimen.

3. The FTCA510, HRTCA510, FTK-ACT and HRTFK-ACT test tubes are made of glass, which can easily be broken or cracked if mishandled. Do not drop or toss.

4. The P214 test tube is a plastic tube, which can be pierced by a misplaced or a misused needle.

5. Though not recommended, if a needle transfer procedure must be used, the needle must be placed in the tube parallel to the sides and centered within the tube during transfer.

6. The flip top stopper should never be pierced by a needle or sharp object, due to the danger of slipping off the flip top and piercing a finger.

7. The P214 test tubes contain glass particles. Do not handle, aerosol, or ingest.

8. All used test tubes containing human derived blood should be discarded in approved biohazard containers.

PERFORMANCE CHARACTERISTICS

Normal Ranges
HEMOCHRON ACT tests were evaluated on normal, healthy volunteer donors. The expected range response is:

Normal Donors		Cardiopulmonary Bypass Patients	
Range:	FTCA510	Normal Range:	FTCA510
FTK-ACT	105-167 seconds	FTK-ACT	86-147 seconds
P214	91-151 seconds	P214	89-153 seconds

Precision

Reproducibility was determined using HEMOCHRON control material for ACT test tubes.

FTCA510	n	Mean (sec)	CV (%)
Normal	15	103	8.9
Ab. Level II	17	457	5.3

FTK-ACT	n	Mean (sec)	CV (%)
Normal	23	116	5.3
Ab. Level II	15	469	6.2

P214	n	Mean (sec)	CV (%)
Normal	24	115	6.1
Abnormal	25	228	5.2

The HEMOCHRON FTK-ACT and FTCA510 ACT tests were evaluated on cardiopulmonary bypass patients before heparin dosing. The expected range response is:

FTCA510	n	Mean (sec)	CV (%)
FTK-ACT	105-167 seconds	FTK-ACT	86-147 seconds
P214	91-151 seconds	P214	89-153 seconds

ADVERTENCIAS SOBRE LA UTILIZACIÓN DEL PRODUCTO

NOTA: Observar las precauciones generales en todo momento.

1. El paso de ensayo de sangre a los tubos de ensayo desde una jeringuilla se debe realizar con el sistema sin aguja. El tapón del estuche no debe agujerar nunca con una aguja u objeto filoso, ya que puede resbalar y se puede pinchárselo.
2. Los tubos de ensayo P214 contienen partículas de vidrio. No los manipule, pulverice o ingiera.
3. Todos los tubos de ensayo que contengan sangre humana deben desecharse en contenedores de riesgo biológico autorizados.

CONTROLES DE CALIDAD

Las pruebas de ACT de HEMOCHRON se evalúan en pacientes de derivación cardiopulmonar antes de la dosis de heparina. La respuesta del intervalo esperado es:

DONANTES NORMALES

Las pruebas de ACT de HEMOCHRON se evalúan en donantes voluntarios normales y sanos. La respuesta del intervalo esperado es:

DONANTES ANÓMALOS

Las pruebas de ACT de HEMOCHRON se evalúan en donantes voluntarios normales y sanos. La respuesta del intervalo esperado es:



Tiempo de coagulación activado (ACT) FTCA510/ HRTCA510, FTK-ACT/HRTFK-ACT & P214

Prospecto

Español

APLICACIÓN

El Tiempo de coagulación activado (ACT) de HEMOCHRON® se utiliza normalmente para el seguimiento de anticoagulación de heparina durante la cirugía de derivación cardiopulmonar, la angioplastia coronaria transluminal percutánea (PTCA), la radiología intervencionista, la oxigenación de la membrana extracorpórea (ECMO), la hemofiltración, la diálisis y los cuidados intensivos.

Las diversas pruebas de ACT se utilizan únicamente con modelos de HEMOCHRON Response, 8000, 801 y 401. Las pruebas se realizan con sangre total fresca junta a la cabecera del paciente.

Para uso diagnóstico *in vitro*

RESUMEN Y EXPLICACIÓN

Los sistemas de coagulación de cabecera eliminan muchas variables que afectan a la fiabilidad de las pruebas de tiempo de coagulación activada, incluida la extracción de muestras, manipulación y procesamiento.¹ Las pruebas de ACT de HEMOCHRON son sensibles a los diferentes niveles de anticoagulación de heparina y resultan típicas en diversos entornos clínicos.

Siempre que la sangre se expone a una superficie extrínseca, como un circuito extracorpóreo, se producirá el proceso de coagulación. En procedimientos especialmente invasivos, como la angioplastia, se necesita niveles de anticoagulación de heparina de moderados a altos para prevenir la trombosis. En procedimientos como ECMO o diálisis, se necesitan niveles de anticoagulación de heparina de nivel bajo junto con terapia trombolítica. Sustituir la sangre con plasma fresco o con plasma congelado es una alternativa para prevenir la trombosis.

La prueba de ACT, descrita por primera vez por Hattersley en 1966,² es el método de elección del seguimiento de la derivación anterior, interior y posterior de la terapia de heparina y durante la PTCA.³

Mientras que la terapia de heparina es esencial en el mantenimiento de la hemostasia durante estos procedimientos, su administración supone un riesgo importante

CE HEMOCHRON® Whole Blood Coagulation Systems

Temps de coagulation activée (ACT) FTCA510/HRFTCA510,
FTK-ACT/HRFK-ACT & P214

Notice du produit Français

UTILISATION PRÉVUE

Le temps de coagulation activé (ACT) HEMOCHRON® est couramment utilisé pour surveiller l'anticoagulation par héparine pendant les interventions chirurgicales comprenant une circulation extracorporelle, une angioplastie coronaire transluminale percutanée (PTCA), de la radiologie interventionnelle, une oxygénation extracorporelle (ECMO), une hémofiltration, une hémodialyse et des soins intensifs.

Les divers tests ACT sont prévus pour être uniquement utilisés avec les modèles HEMOCHRON Response, 8000, 801 et 401. Ces tests sont réalisés sur du sang total frais au chevet du patient.

Pour utilisation diagnostique *in vitro*

RÉSUMÉ ET EXPLICATIONS

Les systèmes de coagulation au chevet du patient éliminent plusieurs variables reconnues comme affectant la fiabilité du test de temps de coagulation activé, tels le prélevement d'échantillons, la manipulation et le traitement. Les tests ACT HEMOCHRON® sont sensibles aux différents taux d'héparine, ce qui les rend utiles dans plusieurs établissements de soin.

Dès que le sang est exposé à une surface étrangère telle qu'un circuit extracorporel, le phénomène de coagulation commence. Les facteurs nécessaires à la formation de caillot sont le temps de contact et la PTCA. Des doses d'héparine moyennes n'ont pas de conséquences sur la sensibilité des tests de coagulation et de procédures telles que l'ECMO et l'hémodialyse, des taux d'héparine plus élevés sont nécessaires.

Un faible niveau d'héparine peut aussi être administré simultanément à une thérapie thromboembolique, en prophylaxie après un infarctus du myocarde et certaines chirurgies afin d'éviter le phénomène de thrombose, ainsi que dans le traitement de la thrombose veineuse profonde et de l'embolie pulmonaire.

Le test du temps de coagulation activé (ACT), décrit pour la première fois par Hattersley en 1966,¹ est la méthode de choix pour le suivi de la thérapie par héparine pré-, intra- et post-ponction et durant les PTCA.²

Bien que la thérapie par héparine soit essentielle pour maintenir l'hémostase durant ces procédures, son administration présente un risque significatif pour le patient. La sensibilité des patients à l'héparine peut varier de un à deux, tout comme le rythme auquel elle est déminéralisée du sang.³ Un surdosage en héparine peut entraîner des saignements dangereux alors qu'un sous-dosage peut aboutir à une thrombose. C'est pourquoi le suivi de l'héparinisation est nécessaire pour prévenir les effets secondaires.

L'ACT est un test par lequel du sang total frais et ajouté dans un tube de test contenant un activateur (Gelite® billes de verre ou kaolin), la suite de quoi le temps de formation du caillot est chronométré. Le type d'activateur utilisé peut affecter le degré de prolongation du test ACT.

La Célite (Gelite®) est une forme de silice qui a été choisie en référence pour le sang de l'héparine à forte viscosité. La Célite est donc une excellente propriété d'activation. Cependant, les activateurs de protéines tels que l'aprotinine, qui peuvent être administrés pour réduire le temps postopératoire, notamment pendant une circulation extracorporelle, peuvent prolonger le test ACT activé à la Célite. Le kaolin n'est pas affecté par des doses modérées d'aprotinine. Le test ACT activé au kaolin peut être utilisé comme alternative au test ACT pour la surveillance du taux d'héparine chez les patients à qui elle administre. Les tubes ACT contenant des activateurs comme les billes de verre sont tout à fait appropriés lorsque de faibles niveaux d'héparine sont nécessaires.

Le système de coagulation HEMOCHRON® offre une gamme complète de tubes de test ACT pour tous les niveaux d'anticoagulation par héparine, de la prophylaxie aux niveaux élevés. Le test peut être effectué au chevet du patient où le sang est collecté directement dans un tube à essai ou transféré dans le tube à essai à l'aide d'une seringue. Ce tube à essai est ensuite inséré dans l'appareil. La détection mécanique d'un caillot de fibrine dans l'échantillon de sang arrête automatiquement le test, ce qui provoque l'affichage du temps de coagulation, en secondes, sur un écran numérique.

RÉACTIFS

Test ACT pour la surveillance des taux d'héparine élevés

Portage, chirurgie vasculaire et PTCA

(FTCA510/HRFTCA510 - avec code à barres pour Response)

• Tube à essai en verre non à tête et à bouchon couronne, activé à la terre de diatomées

Chirurgie de portage en présence d'aprotinine

(FTK-ACT/HRFK-ACT - avec code à barres pour Response)

• Tube à essai en verre non à tête et à bouchon couronne activé au kaolin

Test ACT pour la surveillance des taux d'héparine faibles à modérés

Hémodialyse, hémofiltration et ECMO

(P214)

• Tube à essai en plastique à bouchon couronne activé avec des billes de verre

REMARQUE : Les informations contenues dans la présente notice des tubes ACT Célite et kaolin pour la procédure de test, les caractéristiques de performance, les limites, etc., sont identiques pour les tubes portant un code à barres (HRFTCA510 et HRFK-ACT) et les tubes n'en portant pas (FTCA510 et FTCA510).

STOCKAGE ET STABILITÉ

Les tubes à essai ACT sont stables lorsqu'ils sont stockés à température ambiante et utilisés avant la date de péremption indiquée sur le carton et sur la boîte.

PRÉLEVEMENT ET MANIPULATION D'ÉCHANTILLONS

Matériels fournis

• Tubes à essai ACT :

- (FTCA510/HRFTCA510) bouchon couronne noir

- (FTK-ACT/HRFK-ACT) bouchon couronne doré

- (P214) bouchon couronne clair

Matériels nécessaires

• HEMOCHRON Response, 8000, 801 ou 401

• Seringe appropriée pour le prélevement d'échantillons

Utiliser une seringue de 5 cc. Suivre la technique appropriée (A, B ou C) :

A. Ligne veineuse à démeure (Ne pas prélever de sang provenant d'une ligne héparinée ou d'un verrou d'héparine à démeure).
1. Interrappe le tube à goutte si nécessaire.

2. Utilisez une technique à double seringue - jeter le premier prélevement de 5 cc. Prélever un échantillon de 3 cc (1 pour P214) avec la seconde seringue, pour le test.

B. Raccord de ligne sanguine extracorporelle

1. Purger la ligne sanguine extracorporelle en retenant et en jetant 5 cc de sang.

2. Prélever un échantillon de 3 cc (1 cc pour P214) avec une seconde seringue, pour le test.

C. Ponction veineuse

Prélever un échantillon de 3 cc (1 cc pour P214) à l'aide d'une seringue.

REMARQUE : Ne pas prélever de sang total frais en utilisant des tubes de prélevement sanguin en verre.

PROCÉDURE DE TEST

FTCA510, FTK-ACT, HRFTCA510, HRFK-ACT

1. En utilisant la seringe de prélevement, déposer exactement 2,0 cc de sang dans le tube de test ACT. Appuyer simultanément sur le bouton START (Démarre) du puie de test correspondant.

2. Fermer immédiatement le bouchon couronne et agiter vigoureusement le tube à essai dix fois.

3. Insérer le tube ACT dans le puie de test approprié. Tourner rapidement le tube dans le sens des aiguilles d'une montre. Voir le manuel d'utilisation de l'instrument approprié pour plus d'informations.

4. Répéter les étapes 1 à 3 pour un tube à essai ACT en double si nécessaire.

5. Au signal sonore, enregistrer le résultat du test.

P214

1. Avant de prélever du sang, tenir le tube à essai verticalement et le frapper sur une table pour s'assurer que les billes de verre tombent dans le fond.

2. En utilisant la seringe de prélevement, déposer exactement 0,4 cc de sang dans le tube à essai P214. Appuyer simultanément sur le bouton START (Démarre) du puie de test correspondant.

3. Fermer immédiatement le bouchon couronne, tenir le tube entre le pouce et l'index et le renverser 5-7 fois.

4. Insérer le tube dans le puie de test approprié. Tourner rapidement le tube dans le sens des aiguilles d'une montre. Voir le manuel d'utilisation de l'instrument approprié pour plus d'informations.

5. Répéter les étapes 1 à 3 pour un tube à essai P214 en double si nécessaire.

6. Au signal sonore, enregistrer le résultat du test.

AVERTISSEMENTS RELATIFS AU PRODUIT UTILISÉ

REMARQUE : Observer les précautions d'usage à toute moment.

1. Le transfert du sang dans le tube à aide d'une seringue doit être effectué en utilisant un système sans aiguille. Le septum du bouchon couronne doit être ouvert complètement pour déposer l'échantillon de sang et fermer complètement avant de secouer le flacon.

2. Toujours utiliser une technique à deux mains pour transférer le sang. Une main tient fermement le tube pendant que la seconde main dépose l'échantillon de sang.

3. Les tubes à essai FTCA510, HRFTCA510, FTK-ACT et HRFK-ACT sont en verre, et peuvent donc être facilement brisés ou fissurés si elles sont pas manipulées avec précision. Ne pas faire tomber ou lancer.

4. Le tube à essai P214 est en plastique, et peut donc être percé par une aiguille mal placée ou mal utilisée.

5. Bien que cela ne soit pas recommandé, si une procédure de transfert par aiguille doit être utilisée, l'aiguille doit être placée parallèlement aux côtés et centre à l'intérieur du tube pendant le transfert.

6. Le septum du bouchon couronne ne doit jamais être percé par une aiguille ou un objet tranchant, car il existe un risque de dérapage sur le bouchon couronne et de se transpercer le doigt.

7. Les tubes à essai P214 contenant des billes de verre. Ne pas manipuler, pulvériser ou ingérer.

8. Tous les tubes à essai utilisés et contenant du sang d'origine humaine doivent être jetés dans des contenants agréés pour l'élimination des déchets présentant un risque biologique.

CHARACTÉRISTIQUES DE PERFORMANCE

Plages normales

Tous les tests ACT HEMOCHRON ont été évalués sur des patients sans anomalies. La réponse à la plaque attendue est :

Patients dont l'opération a nécessité une circulation extracorporelle:
Patient dont l'opération a nécessité une circulation extracorporelle:

Plage :	Valeurs normales :
FTCA510	105 à 167 secondes
FTK-ACT	91 à 151 secondes
P214	110 à 182 secondes

Les tests FTK-ACT et FTCA510 ACT

Précision

La reproducibilité a été déterminée en utilisant un matériau de contrôle HEMOCHRON pour les tubes à essai ACT.

FTCA510

n Moyenne (s)

Niveau Anormal II

CV (%)

Normal 15 8,9

Niveau Anormal II 17 5,3

FTK-ACT

n Moyenne (s)

Niveau Anormal II

CV (%)

Normal 23 5,3

Niveau Anormal II 15 6,2

P214

n Moyenne (s)

Niveau Anormal II

CV (%)

Normal 24 6,1

Niveau Anormal II 25 5,2

Précision

La reproducibilité a été déterminée en utilisant un matériau de contrôle HEMOCHRON pour les tubes à essai ACT.

FTCA510

n Moyenne (s)

Niveau Anormal II

CV (%)

Normal 15 8,9

Niveau Anormal II 17 5,3

FTK-ACT

n Moyenne (s)

Niveau Anormal II

CV (%)

Normal 23 5,3

Niveau Anormal II 15 6,2

P214

n Moyenne (s)

Niveau Anormal II

CV (%)

Normal 24 6,1

Niveau Anormal II 25 5,2

Précision

La reproducibilité a été déterminée en utilisant un matériau de contrôle HEMOCHRON pour les tubes à essai ACT.

FTK-ACT

n Moyenne (s)

Niveau Anormal II

CV (%)

Normal 23 5,3

Niveau Anormal II 15 6,2